

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 28.06.2022		
Beratungspunkt	Wahl des Abteilungskommandanten und Stellvertreter der Einsatzabteilung Stadt		
Anlagen			
Kontierung			
Gäste			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum

Turnusgemäß wurden in der Einsatzabteilung Stadt der Abteilungskommandant und dessen Stellvertreter gewählt. Die Wahl wurde im Rahmen der Abteilungsversammlung am 03.06.2022 durchgeführt.

Herr Martin Kiefer wurde in seinem Amt als Abteilungskommandanten (bei 34 Stimmberechtigten mit 33 Ja Stimmen) und Herr Phillipe de Surmont als dessen Stellvertreter (32 Ja Stimmen) bestätigt.

Die Wahl des Abteilungskommandanten und dessen Stellvertreter bedarf gemäß § 8 Absatz 2 Feuerwehrgesetz der Zustimmung des Gemeinderats und danach der Bestellung durch den Oberbürgermeister.



Beschlussvorschlag:

Der Wahl von Herrn Martin Kiefer zum Abteilungskommandanten und Herrn Phillipe de Surmont zum stellvertretenden Abteilungskommandanten der Abteilung Stadt wird zugestimmt.

Beratung: